

OBJETIVOS DE LA ASOCIACION

Brevemente podemos decir que ésta asociación de padres tiene como objetivo prioritario la eliminación de las listas de espera en el centro de atención temprana de Lorca, la ampliación de dicho centro, la puesta en marcha de más centros en Lorca que se dediquen a la atención temprana, etc.

Tenemos intención de seguir dando un servicio a todas aquellas familias que, cuando por ley, los niños dejan de asistir al centro de atención temprana (edad estipulada hasta los 6 años) por tener la edad correspondiente a ese ciclo, queremos desde nuestra asociación poder atender a todas aquellas familias que lo necesiten tanto a nivel emocional, físico y orientativo con respecto a sus niños, etc.

Queremos crear un lugar de encuentro y a su vez un lugar de trabajo donde poder realizar nuestras actividades como asociación y donde los niños puedan seguir llevando un tratamiento adecuado a su situación actual.

Luchamos por una mejora en la calidad de vida de quienes son nuestros hijos, nietos, hermanos, sobrinos,...luchamos porque NO SEAN DISTINTOS de los demás y puedan tener las mismas ventajas que el resto de niños.

Esta asociación, busca el apoyo de la sociedad lorquina para poder afrontar todas esas inquietudes y necesidades para y por el buen desarrollo de nuestros hijos.